
Occitanie Angels : une fusion réussie et des perspectives encourageantes pour 2026

Né à l'été 2025 de la fusion entre Capitole Angels et MELIES Business Angels, Occitanie Angels dresse un premier bilan très positif de son activité.

Désormais pleinement opérationnel sur l'ensemble du territoire régional, le réseau de business angels s'impose comme un acteur structurant du financement des startups en Occitanie, dans un contexte national pourtant marqué par un recul global des investissements.

Alors que les montants investis en France sont passés de 12 milliards d'euros en 2022 à 9 milliards en 2024¹, l'activité des Business Angels suit une dynamique inverse et Occitanie Angels s'inscrit pleinement dans ce mouvement.

Une année 2025 dynamique au service des startups d'Occitanie

En 2025, Occitanie Angels a confirmé sa capacité à transformer la fusion en dynamique opérationnelle. Le réseau a ainsi investi 1,2 millions d'euros, mobilisant près de 200 membres actifs autour de projets innovants à fort potentiel, répartis sur l'ensemble du territoire régional. Cette première année pleine d'activité marque une étape structurante dans la consolidation du réseau et dans son rôle auprès des entrepreneurs.

En 2025, le réseau a notamment accompagné plusieurs startups :

¹ Sources : France Angels et SITEO

- APS
- Avrio MedTech
- Drone Geofencing

- Green4Cloud
- I-Percut
- SoQut-Imaging
- Wemet

« Cette première année d'activité confirme la pertinence du rapprochement et l'engagement de tous nos membres. En 2025, nous avons su accompagner des projets variés et prometteurs, tout en posant des bases solides pour renforcer notre impact auprès des startups d'Occitanie. », souligne **Pierre Carli, co-président d'Occitanie Angels.**

2026 : poursuivre la dynamique et renforcer l'impact territorial

Fort de cette dynamique, Occitanie Angels se fixe pour objectif 2026 d'investir 2 millions d'euros, tout en poursuivant le développement de son réseau et sa présence locale. Une ambition portée par la volonté de soutenir durablement l'innovation et l'entrepreneuriat sur l'ensemble du territoire occitan.

Au-delà du financement, Occitanie Angels poursuit sa mission d'accompagnement stratégique et de mentorat, en s'appuyant sur l'expérience de ses membres et sur un ancrage territorial renforcé.

Le réseau développe notamment, en partenariat avec AD'OCC, des « matinales Business Angels » organisées au sein des pépinières du réseau IP+, qui fédère 54 pépinières en Occitanie. Ces rencontres permettent aux startups de découvrir le fonctionnement d'Occitanie Angels et d'échanger directement avec des Business Angels mobilisés en fonction des projets présentés.

« Aller à la rencontre des startups sur l'ensemble du territoire est une priorité. En nous appuyant sur les pépinières et sur le travail mené avec AD'OCC, nous créons des temps d'échange concrets, utiles et accessibles, qui permettent aux entrepreneurs comme aux Business Angels de se rencontrer et d'évoquer un futur commun. », explique **Philippe Nahoum, co-président d'Occitanie Angels.**

Contact Occitanie Angels –
Nawar BOUATTANE, communication@occitanie-angels.fr - 07 53 46 99 58

A propos d'Occitanie Angels- www.occitanie-angels.fr

Occitanie Angels est le réseau régional de business angels né en 2025 de la fusion entre Capitole Angels (Toulouse, Occitanie Ouest) et MELIES Business Angels (Montpellier, Occitanie Est). Cette union a donné naissance à une structure unique couvrant l'ensemble du territoire, avec une ambition commune : soutenir durablement la croissance des startups innovantes en Occitanie.

Le réseau réunit des investisseurs privés engagés qui apportent non seulement des fonds propres, mais aussi leur expertise, leur temps et leur accompagnement stratégique aux entrepreneurs. Au-delà du financement, Occitanie Angels place la transmission, la proximité et l'engagement territorial au cœur de son action, afin de contribuer au développement économique équilibré de la région.

Depuis 2006, les business angels qui composent le réseau ont financé 110 startups pour un total de 20 millions d'euros investis, tout en recevant chaque année plus de 300 candidatures d'entrepreneurs.

